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Résumé :

Thomas Samuel Kuhn est considéré comme I'un des plus grands philosophes du
XXe siecle, car il est venu avec une nouvelle vision des progres de la
connaissance scientifique en rejetant a la fois la tendance continuum-cumulative
et la tendance séparatiste. Sa théorie a exprimé une vision différente en
expliguant le développement de la science, et cette théorie est basee sur l'idée
de la révolution dans laquelle le paradigme représente la transition de la science
de I'étape de la science ordinaire a I'étape de la science normale
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Abstract:

Thomas Samuel Kuhn is considered one of the greatest philosophers of
the 20th century because he came up with a new view of the progress of
scientific knowledge by rejecting both the continuum-cumulative trend and the
separatist trend. His theory expressed a different view in explaining the
development of science, and this theory is based on the idea of revolution in
which the paradigm represents the transition of science from the stage of
ordinary science to the stage of normal science.
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